
EUTB® 

Beratungs-Stelle für
Menschen mit Behinderungen

„Eine für Alle“

Infos in Leichter Sprache

Wo finde ich  
die EUTB® im Kreis Unna?

Wie erreiche ich 
die EUTB® im Kreis Unna?

Es gibt eine EUTB® in Schwerte.
Die Adresse ist:
Technologie-Zentrum
Lohbachstraße 12
58239 Schwerte

Die Telefon-Nummer ist:
0 23 04   91 18 11 - 9

Es gibt eine EUTB® in Lünen.
Die Adresse ist:
Schulz-Gahmen-Straße 73
44532 Lünen

Die Telefon-Nummer ist:
0 23 06  78 22 23 4

Wir haben eine Internet-Seite.
Die Adresse ist:
www.eutb-kreis-unna.de

Am Telefon:
Montag bis Freitag.

Sie können einen
Beratungs-Termin 
machen.

Sprechen Sie auf den  
Anrufbeantworter

Sagen Sie Ihren Namen.

Sagen Sie Ihre Telefonnummer.

Oder schreiben Sie eine  
E-Mail.
Die Adresse ist:
info@eutb-kreis-unna.de
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Was macht die EUTB®? Wie hilft die EUTB®?Was ist die EUTB®?

Die EUTB® hilft:
•	Menschen mit Behinderung
•	 Menschen, die eine Behinderung 

bekommen können
•	 Familien und Freunden von 

Menschen mit Behinderung

Sie können hier alle Fragen stellen.
Die Beratung ist kostenlos.

Die Berater sind oft auch
Menschen mit Behinderung.

Die EUTB® hilft bei Fragen.
Zum Beispiel:
•	 Wie können Sie selbst 

 entscheiden?
•	Was ist für Sie wichtig?
•	Was brauchen Sie?
•	 Wo kann man Geld  

als Hilfe bekommen? 
Was muss man dafür machen?

Wir sind für die  
betroffenen Menschen  
im Kreis Unna zuständig.

Die EUTB® ist eine Beratungs-Stelle.
EUTB® ist die Abkürzung für:
Ergänzende Unabhängige
Teilhabe-Beratung

Unser Name ist
Teilhabe-Wegweiser im Kreis Unna.


